

Bewegungstag der Grundschule Gimbsheim

Unser Ausflugstag mit den Grundschulkindern und ihren Lehrkräften zu einem Indoorspielplatz brachte richtig viel Spaß!

Mit leuchtenden Kinderaugen hüpften, balancierten, rannten, kletterten, tobten, spielten und rutschten die Kinder im Tobolino, das für die Schülerinnen und Schüler der Prof. Jakob Muth Grundschule einen Vormittag lang gemietet war und exklusiv zur Verfügung stand. Mit großem Geschick konnten hohe Berge erklommen und Hindernisparcours bewältigt werden. Beim Trampolinspringen zeigten die Kinder besonders viel Kreativität. Mutig gingen die Kinder auch die steilsten Rutschen an und motivierten all ihre Lehrkräfte zum sportlichen Mitmachen.

Und war es wirklich NUR ein Ausflugstag? Klar, dass der Spaß im Vordergrund stand, doch nicht nur in Sachen Spaß und Bewegung gab es viele Möglichkeiten.

Gemeinsam fuhren wir mit rund 150 Kindern Zug, dabei mussten sich alle an zusätzliche vorher vereinbarte Regeln halten sowie gut darauf achten, richtig ein- und auszusteigen. Im Straßenverkehr liefen wir durch Unterführungen, umrundeten Baustellen und überquerten verschiedene Zebrastreifen. Im Indoorspielplatz, einem Gelände, in dem man nicht verloren gehen konnte, organisierten sich die Kinder selbstständig. Sie verabredeten sich, formierten sich eigenständig zu kleinen Spielgruppen und erkundeten alles, was angeboten wurde. Sie tauschten sie sich aus, verwalteten ihr kleines mitgebrachtes Taschengeld und picknickten zusammen. Viel mehr kann man an einem Tag nicht lernen!

Wir bedanken uns ganz herzlich für die großzügige Spende bei der HG Oswald und der Ortsgemeinde Gimbsheim, durch die die Miete für den Indoorspielplatz gestemmt werden konnte! Auch vielen Dank an Frau Semenov für die reibungslose Organisation des Schulausfluges!

Dies war ein rundum gelungener, eindrucksvoller, lustiger, bewegter und lernreicher Schultag!